

## ABSTRAK

DADANG KADARISMAN. Analisis Perkembangan Produksi dan Kondisi Keuangan PT Aneka Tambang Tbk, Studi Kasus PT. Aneka Tambang Tbk (dibimbing oleh Dr. Ir. John E.H.J FoEh).

Studi ini bertujuan untuk mengetahui volume produksi, faktor-faktor yang mempengaruhi terhadap kapasitas produksi PT Aneka Tambang serta hubungan antara kapasitas produksi dan kondisi keuangan.

Metodologi yang dilakukan adalah studi kepustakaan dan analisis data sekunder. Data yang diperoleh meliputi data jumlah cadangan dan volume produksi dari berbagai sumber publikasi, kondisi keuangan PT Aneka Tambang Tbk serta penjualan komoditasnya baik di pasar domestik maupun pasar internasional (ekspor). Analisa data yang digunakan adalah analisa statistik, yakni analisa regresi dan korelasi yang dipergunakan untuk mengetahui korelasi atau pengaruh suatu variabel terhadap variabel lainnya.

Hasil yang diperoleh dari penelitian diketahui bahwa harga jual rata-rata tiap unit komoditas dan volume penjualan mempunyai hubungan yang erat dan signifikan dengan volume penjualan PT Aneka Tambang Tbk.

Meningkatnya volume produksi, yang mempunyai korelasi yang cukup kuat dengan volume penjualan, mengakibatkan kinerja dan kondisi keuangan PT Aneka Tambang Tbk semakin baik, yang meliputi rasio likuiditas, ekuitas dan rasio-rasio profitabilitas yang meliputi *Net Profit Margin*, *Return on Investment* dan *Return on Equity*. Hasil analisa rasio diketahui bahwa kinerja keuangan selama tahun 1995 sampai dengan 1999 menunjukkan kinerja keuangan yang baik dan sehat. Dengan demikian maka volume produksi mempunyai hubungan yang erat terhadap kondisi keuangan perusahaan.

Volume produksi yang terlalu besar berakibat biaya yang terlalu besar, investasi yang besar pula baik investasi bahan dasar, uang kas maupun bahan pembantu yang lain dan bahkan mungkin pula investasi pada aktiva tetap. Dengan dilakukannya peningkatan pengawasan dan perencanaan produksi maka kinerja perusahaan akan lebih efektif serta menambah keuntungan bagi perusahaan.